



EMILIANO GARCÍA-PAGE **PRESIDENTE DE CASTILLA-LA MANCHA**

Integración y pluralidad, por una imagen real de nuestra sociedad

Con motivo del Día Internacional del Pueblo Gitano, 8 de Abril, el Gobierno de Castilla-La Mancha quiere sumarse a esta conmemoración que recuerda el Primer Congreso Internacional Gitano celebrado ese mismo día en 1971 en Londres, en el que se instituyeron la bandera y el himno gitanos.

Desde entonces, los gitanos y gitanas celebran esta fecha, a la que cada vez más nos sumamos las instituciones y el conjunto de la sociedad civil, reconociendo a la comunidad gitana como parte de nuestra ciudadanía, recordando su historia, valorando sus aportaciones a la construcción de nuestra sociedad y exigiendo la garantía del derecho a la igualdad. Según los datos más recientes, se calcula que en Castilla-La Mancha viven unas 30.000 personas gitanas, que componen uno de los grupos de población que más ha sufrido las consecuencias de la crisis.

Desde los poderes públicos tenemos la responsabilidad de promover medidas que reduzcan la desigualdad que afecta a las personas gitanas, especialmente en el ámbito social y educativo, tan importantes para la igualdad de oportunidades de las futuras generaciones.

Por ello, el Gobierno regional está aunando esfuerzos para que en los presupuestos de este año 2016, el 70 % vaya destinado a políticas sociales, con el afán de llegar a más personas, a más familias, con una clara vocación de solidaridad e inclusión social.

Somos conscientes que debemos defender una imagen real y positiva hacia la comunidad gitana, visibilizando la pluralidad y diversidad existente dentro del pueblo gitano, y apostando por destinar más fondos a políticas de inclusión, que este año aumentaremos en un 16,4 %.

También tenemos la obligación de favorecer la participación activa de gitanos y de gitanas en todos los ámbitos y espacios de nuestra sociedad; empezando por convocar y revitalizar el Consejo Regional del Pueblo Gitano.

Y finalmente, tenemos la responsabilidad de combatir contra cualquier forma de discriminación hacia la población romaní en nuestra sociedad, ya que limita su desarrollo personal, formativo y laboral y atenta contra la dignidad de las personas vulnerando sus derechos fundamentales.

En definitiva, no podemos construir una sociedad digna, justa e igualitaria sin contar con los miles y miles de ciudadanos gitanos y gitanas. Hoy, 8 de abril, Día Internacional del Pueblo Gitano, es una buena ocasión para visibilizar a la comunidad gitana y exigir su plena ciudadanía.

Desde el Gobierno de Castilla-La Mancha celebramos este día junto a nuestros conciudadanos gitanos y gitanas, y pedimos al conjunto de la sociedad castellano-mancheña que se sume a esta conmemoración.